
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENT DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 2 DE DICIEMBRE DE 2009 

 
 
 

Asistentes: 
D. Miguel V. Andrés Bou 
D. José Luís Cruz Muñoz 
D. Antonio Díez Cremades 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Juan Fco. Sánchez Royo 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Vicente Such Berenguer 
D. Raúl Lacomba Perales 
D. Juan Damas López 
D. Diego Gómez Hernández 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 12:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del 
Consejo del Departamento de los días 17 de julio de 2009 
(ordinaria), 22 de septiembre de 2009, 19 de octubre de 2009 
y 28 de octubre de 2009 (extraordinarias). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, del P.O.D. del curso 2009-2010. 
5) Convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes al 

Consejo de Departamento. 
6) Permisos y licencias del P.D.I. 
7) Asuntos de trámite. 
8) Turno abierto de palabra. 
 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 17 de julio de 

2009 (ordinaria), 22 de septiembre de 2009, 19 de octubre de 2009 y 28 de octubre de 2009 (extraordinarias).  

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 17 de julio de 
2009 (ordinaria), 22 de septiembre de 2009, 19 de octubre de 2009 y 28 de octubre de 2009 (extraordinarias), se 
aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- Se está pasando a todos los miembros del Departamento los listados de gasto telefónico por líneas, para que lo 
veáis y se intente hacer un auto control, pero también para detectar irregularidades. Por ejemplo, nos han 
cargado líneas que no son nuestras o bien ha habido cargos a llamadas a móviles en líneas que no tienen 
habilitada esa posibilidad. 

- En la sala de tutorías del primer piso se va a instalar un cañón de video en el techo y se van a poner cortinas 
para acondicionarla mejor para la proyección de transparencias. 

- Como sabéis, se ha puesto en marcha el control de asistencia a clases mediante una aplicación informática.  

- Hemos pedido que nos pasen el número de estudiantes que tenemos matriculados en los distintos Masteres, 
con el objetivo de pedir a los responsables correspondientes aportación económica, tal y como se está 
haciendo por parte del Master de Física Avanzada. 



- Hace dos semanas hubo una reunión del Claustro. El Sr. Rector comentó su satisfacción por la selección de 
nuestra Universidad para los Campus de Excelencia, aunque en la selección posterior no ha sido elegida. 
También informó el  Sr. Rector de que llevamos cinco meses sin cobrar de la Generalitat, con lo cual el déficit 
es ya de unos 55 millones de euros, lo que ha obligado a recurrir a los créditos bancarios. Por otra parte en el 
Claustro hubo una reclamación de homologaciones por parte de algunos representantes del PAS. 

- Ha habido una modificación en la normativa sobre reducción de docencia de los cargos académicos. Por 
ejemplo, en el caso de los Directores de Departamento, la reducción depende del tamaño del Departamento. 
En nuestro caso esto implicará una disminución en la reducción. 

- Aunque no está todavía confirmado, este año, en la paga extra de Navidad, parece que hay intención de incluir 
los sexenios y quinquenios. 

El profesor Benito Gimeno comenta un cruce de correos electrónicos entre Directores de Departamento en 
relación con la reducción de docencia de los cargos académicos, en contra de la nueva normativa. El Sr. Director 
confirma este hecho y comenta que además, en la nueva normativa se incluyen reducciones a cargos que antes no 
la tenían. El profesor Alfredo Segura añade que el argumento en contra es que la mayor parte del trabajo que 
realizan los Directores no depende del número de miembros del Departamento.  

No habiendo ningún comentario más, se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El Sr. Director informa, como representante del Departamento en la CEPE de Ingeniería Industrial, que el grado 
de Ingeniería Industrial ha tenido el informe favorable de la ANECA.  

No habiendo más informes se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, del P.O.D. del curso 2009-2010. 
 
El Sr. Secretario informa sobre el P.O.D. del curso 2009-2010. Hay que enviar cuanto antes el acuerdo del Consejo 
de Departamento. No obstante, como ya se informó a través de correo electrónico, no se han podido introducir todos 
los datos, o bien no se ha podido redistribuir la docencia. En particular la docencia correspondiente a las dos 
asignaturas de Master de Ciencias Avanzadas de las Telecomunicaciones Modernas, se ha tenido que poner a los 
profesores José Luís Cruz y Enrique Navarro, sin compensar el resto de la docencia, con lo que estos profesores están 
por encima de la media. Queda, por tanto, pendiente una redistribución de la docencia. Por otra parte se está 
recogiendo el listado de profesores que dirigen Tesis de Master, para poder tenerlo en cuenta en el P.O.D., de acuerdo 
con la nueva normativa. También está pendiente la asignación de una asignatura de Master al profesor Clodoaldo 
Roldán. Con las salvedades comentadas, y que tendrán que ser solventadas posteriormente, el Sr. Director propone la 
votación del P.O.D. del curso 2009-2010, que es aprobado por 14 votos a favor, cero votos en contra y cero 
abstenciones.  
 
 
 
5) Convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de Departamento. 

El Sr. Director comenta que hay que convocar las elecciones de representantes de estudiantes al Consejo de 
Departamento. Podemos tener hasta 14 estudiantes en el Consejo de Departamento, repartidos proporcionalmente 
entre las distintas titulaciones, con el criterio de al menos un representante por titulación y ciclo. El Sr. Director 
informa sobre el número de estudiantes de cada colegio electoral, el número de representantes, y las personas que han 
salido elegidas para formar las distintas mesas electorales. La fecha de las elecciones sería el 11 de diciembre, desde 
las 10:30 a las 13:30 horas y desde las 15 a las 17 horas.  

La convocatoria de elecciones de representantes de estudiantes y PAS al Consejo de Departamento es aprobada 
por asentimiento de todos los presentes en los términos propuestos. 

 
 
 



6) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 
 

7) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 
 

8) Turno abierto de palabra 

El profesor Clodoaldo Roldán comenta que hay una convocatoria de ayudas abierta en la Universidad para  
infraestructuras y pregunta si hay previsto un Consejo de Departamento sobre el tema. El Sr. Director comenta que 
por el momento no hay ninguna previsión. El único grupo que puede solicitarlas es del Profesor Vicente Muñoz, y 
por el momento no hay ninguna petición. El Sr. Director aprovecha la ocasión para comentar que a este respecto, se 
están perdiendo oportunidades de petición, ya que somos uno de los Departamentos que menos dinero solicita en este 
tipo de convocatorias.  

Por otra parte, los profesores Clodoaldo Roldán y Alfredo Segura informan de la concesión de dos becas de 
colaboración a estudiantes bajo su dirección.  

No habiendo ninguna petición de palabra más, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

Burjassot, 2 de diciembre de 2009 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


